

Incroyable découverte !

Abonné à la revue « Aux Échos d'Alger » de Francette MENDOZA, je découvre fin 1998, dans sa revue N° 61 -juin 1998 un hommage à Sauveur COSTAGLIOLA.

J'achète aussitôt le fascicule racontant la vie de Sauveur et j'y apprend la confirmation des rumeurs qui circulaient à Alger: la torture exercée par DEBROSSE et ses sbires à la Caserne des Tagarins sur les Résistants de l'Algérie Française. J'y apprend des choses horribles pire que l'utilisation de la « gégène »

Quelques années plus tard début 2001, j'alimente en photos et documents le site des Tournants ROVIGO créé par Renaud BOIVIN, fils de Luc. Un nom m'interpelle, SAHRAOUI ; il fréquentait la jeunesse PN de Montpensier. Une enquête qui dura 15 ans confirma mes soupçons...



<http://www.algerie-francaise.org/silafrance/sosso.shtml>

Confidences de Yann DERRIEN,
torturé par Daddy SAHRAOUI.
In France-Horizon de juillet/août 1988

Mais le vieillard de 57 ans nous remet en mémoire un passé trop certain : les brigades anti-OAS, l'infiltration des réseaux OAS (pas besoin d'aller en Amérique du Sud), les interrogatoires musclés avec Sarraoui et Djebour.

Daddy se refait une virginité...

Daddy SARHAOUI était planton d'un commissariat de Police à Hussein-Dey; il a terminé sa carrière comme Commissaire Principal de la Police Nationale à Roissy-Charles De Gaulle, pour services rendus à la Nation Française...

Charles PASQUA l'a décoré de la Légion d'Honneur !!!

<http://www.calameo.com/read/00005972919dc97a207c6>

Je voulais mourir, je répétais sans cesse aux inspecteurs "J'espère que l'OAS va me tuer, je le mérite". Sarrhoui me répondit : "**Ce n'est pas fini pour toi**" mais le fait de n'avoir avoué qu'une infime partie me regonfla à bloc.

Sarrhoui : "**Pourquoi tu commettais ces attentats ?**", je répondais sans cesse : "Je veux que l'Algérie reste Française, égalité entre Pieds-Noirs et Musulmans, et ceux contre lesquels on agit sont des terroristes et pas des innocents" et lui de me répondre "**Tiens, voilà un idéaliste**".



Cellule « Dirigeants »

Responsable : Max Favreau

Membres

Léo Crozzoli
Jacques Dubussy
Philippe Lagueyte
Rudy Lales
Jean Laurent
Gérard Morin
Pascal Morin
Pascal Piquot
Yves Quiniou
Dominique Rogue
Daddy Sahraoui

*Capture d'écran
du 07 août 2017*

Voici l'organigramme du « Variété Club de France »

<https://www.varietes.org/le-vcf/organigramme/>

Sarrhoui devint vert de colère.

Il replaça mes baillons et reprit la torture jusqu'à 4 heures du matin. Six heures étaient passées quand on me ramena à mon lit de camp et qu'on me remit les menottes.

Mes copains étaient plus tranquilles. Sarrhoui savait bien qu'il avait trouvé en moi un gros gibier. C'est pourquoi, mes interrogatoires duraient toujours dans les six heures et le fait d'avoir flanché, la deuxième nuit, à cause de cette foutue timidité m'avait endurci davantage dans la souffrance, je finissais par mieux accepter ma nudité.

La quatrième nuit, on vint me chercher vers 22 heures et une fois dans la cave, toujours le même scénario : déshabillage forcé, ficelage, suspension à

Est-ce normal qu'un homme comme lui, qui prenait un plaisir immense à humilier et salir des gens (bouteille de bière enfoncée dans l'anus), ait pu encadrer pendant des dizaines d'années de jeunes garçons, au Variété Club de France ?

Médiapart (ou le Canard Enchaîné) voudrait-il bien enquêter, SVP ??

NB: ces témoignages font partie d'un document « versé aux débats » de cette période de l'histoire. Toutes précisions supplémentaires, seraient les bienvenues.

Toulon, le 07_08_2017